



HALTES SPIRITUELLES

Découvrez les haltes spirituelles du diocèse. De nombreuses propositions déclinées sur des thèmes variés.

Trouvez celles qui vous conviennent sur le site du diocèse.

Lien : <https://www.calameo.com/books/005682989b57fa32a2b8a>

A NOTER :

Mardi 15 juillet de 9h30 à 16h30 à Bernex :

Rendez vous à l'église pour l'accueil, puis marche familiale autour du Mont Bénand.

Covoiturage pour approche du site

Thème : « Création ou Re-création », 10 ans après « Laudato si », quelles prises de conscience ? et quelles perspectives ?

Contact : 06 83 95 48 13 ou 06 31 54 40 86

Je donne au Denier

Je soutiens mon Église

Par la prière, par le bénévolat, par un soutien financier.



LA COMMUNAUTÉ DU FOYER DE CHARITÉ DE LA FLATIÈRE

Propose une retraite sur la période des vacances de la Toussaint, **du 27 octobre au 2 novembre.**

Pour les adultes cheminant vers le baptême ou la confirmation, les adultes nouvellement baptisés ou confirmés, les adultes recommençant dans la foi.

Le thème de cette retraite :

« Osez l'aventure de la foi pour une vie chrétienne heureuse »

Renseignements et inscriptions : retraite@flatiere.org

NOS JOIES, NOS PEINES

Baptêmes : Dimanche 27 juillet, Marc Calles – Chloé Mechelany – Nathan Gilles (Evian les Bains).

Mariages : Samedi 26 juillet, Angélique Godelle et Alexandre Marat (Evian les Bains) – Virginie Piolet et Maxime Monchoux (Lugrin) – Malaury Gonnon et Jérémie Pereira (Etoile sur Rhône) – Justine Garaffei et Cédric Helary (Sanary sur Mer).

Nous avons accompagné vers le Père : Raymonde Nembrini (Publier) – Michel Porée (Larrings) – André Blanc (Lugrin) – Monique Sandra (Vinzier) – Enzo Bonopera – Natividade Martins – Pereira (Evian les Bains).

Centre Paroissial : Place des Anciens Combattants
74500 Évian les Bains – Tél. : 04 50 75 15 25

Mail : st-andre@diocese-annecy.fr

Site : www.diocese-annecy.fr/st-andre

Facebook : <https://www.facebook.com/jesusenchablais>



LA FEUILLE

PAROISSE SAINT-ANDRÉ Hebdo

EN GAVOT-LÉMAN

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc 10, 25-37

En ce temps-là, voici qu'un docteur de la Loi se leva et mit Jésus à l'épreuve en disant : « Maître, que dois-je faire pour avoir en héritage la vie éternelle ? » Jésus lui demanda : « Dans la Loi, qu'y a-t-il d'écrit ? Et comment lis-tu ? » L'autre répondit : « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme, de toute ta force et de toute ton intelligence, et ton prochain comme toi-même ». Jésus lui dit : « Tu as répondu correctement. Fais ainsi et tu vivras ». Mais lui, voulant se justifier, dit à Jésus : « Et qui est mon prochain ? » Jésus reprit la parole : « Un homme descendait de Jérusalem à Jéricho, et il tomba sur des bandits ; ceux-ci, après l'avoir dépouillé et roué de coups, s'en allèrent, le laissant à moitié mort. Par hasard, un prêtre descendait par ce chemin ; il le vit et passa de l'autre côté. De même un lévite arriva à cet endroit ; il le vit et passa de l'autre côté. Mais un Samaritain, qui était en route, arriva près de lui ; il le vit et fut



“QUI EST MON PROCHAIN ?”

saisi de compassion. Il s'approcha, et pansa ses blessures en y versant de l'huile et du vin ; puis il le chargea sur sa propre monture, le conduisit dans une auberge et prit soin de lui. Le lendemain, il sortit deux pièces d'argent, et les donna à l'aubergiste, en lui disant : « Prends soin de lui ; tout ce que tu auras dépensé en plus, je te le rendrai quand je repasserai. » Lequel des trois, à ton avis, a été le prochain de l'homme tombé aux mains des bandits ? » Le docteur de la Loi répondit : « Celui qui a fait preuve de pitié envers lui ». Jésus lui dit : « Va, et toi aussi, fais de même ».

15^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

- Lecture du livre du Deutéronome 30, 10-14
- Psaume 18B (19)
- Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Colossiens 1, 15-20

Nourris de l'Évangile, osons la joie de la rencontre

QUÊTES

Dimanche 13 juillet : pour la paroisse.

Dimanche 20 juillet : pour la paroisse.

MESSES DOMINICALES

Samedi 19 juillet 18h30 :

Maxilly – Larringes

Dimanche 20 juillet 10h : Evian les

Bains – Thollon les Memises –

St Gingolph.

MESSES DE SEMAINE

Mardi 18h30 : Evian les Bains.

Mercredi 18h30 : voir messes dans les chapelles.

Jeudi 18h30 : Publier.

Vendredi 18h30 : Evian les Bains.

MESSES DANS LES CHAPELLES À 18h30

Mercredi 16 juillet : La Plantaz (Féternes).

Mercredi 23 juillet : chez Buttay Ste Philomène et St Joseph (Bernex).

APPEL AUX BÉNÉVOLES



Pour notre église d'Evian, nous recherchons des personnes pour le fleurissement de l'église.

Merci de prendre contact avec le presbytère d'Evian au 04 50 75 15 25 Ou par mail à :

st-andre@diocese-annecy.fr

ÉGLISE DE MARIN

“Pendant les mois de juillet et août, les portes de l'église de Marin seront ouvertes”.

POUR ET AVEC NOS ANCIENS

Jeudi 17 juillet à 15h30 : Messe à l'EPHAD « Les Sources » Evian.



CINÉMA

Vendredi 25 juillet à 20h :

au cinéma Le France à Thonon,

projection du film documentaire

« ND de Guadalupe ».

Billetterie 10 € : au profit du centre de formation du P. Théodose (Rwanda).

Vente : sorties des messes, Sœurs de la Charité (St Paul en Chablais), presbytère d'Evian les Bains, et entrée cinéma pour les indécis.

La séance sera suivie d'un débat en présence du Père Théodose.

Accès facile : parking, place de Crête, passerelle et ascenseur pour atteindre la salle de projection.



PRIÈRE DE TAIZÉ

Après 20 ans de service, la responsable du groupe se met en retrait de la charge de ce temps de prière.

Le prieur du monastère du Prieuré (Evian) a accepté de prendre la relève...

un temps de prière avec les chants

de **Taizé sera toujours assuré**

le 3^e samedi de chaque mois à partir du mois de septembre, et toujours suivi d'un temps convivial avec les frères de la communauté.

Merci de prendre note et de rester fidèle ou de découvrir ce moment partagé avec joie !

« LES CONCERTS DU MARCHÉ »

Tous les vendredis à 12h à partir du 11 juillet :

Église Notre Dame de l'Assomption – Evian les Bains. Entrée libre.

INVITATION DU PÈRE EVÊQUE YVES LE SAUX

A la fête diocésaine du jubilé.

Le 24 décembre dernier s'ouvrait l'Année Jubilaire. Année sainte que l'Église célèbre tous les 25 ans, année de l'Espérance. Le pape François nous a invités à devenir pèlerins de l'Espérance.



Le 29 novembre prochain, je vous invite tous à vivre une journée jubilaire diocésaine.

Pour qu'ensemble nous recevions la joie du Salut et qu'ensemble nous devenions témoins de l'Espérance pour notre monde. Cette journée s'adresse à tous. Jeunes et vieux, baptisés de longue date, néophytes, catéchumènes, tous les fidèles de nos paroisses et de nos divers mouvements, vous êtes attendus pour que nous entrions ensemble dans l'Espérance, que nous accueillions la Miséricorde de Dieu et que nous grandissions dans la fraternité. **Nous aurons la joie d'accueillir parmi nous le cardinal Aveline, nouveau président de la Conférence Episcopale Française.**

Il est bon et nécessaire que nous soyons le plus nombreux possible.

J'ose vous inviter à faire de cette journée une priorité, quitte à modifier vos agendas. N'ayons pas peur d'inviter tous ceux qui, autour de nous, cherchent Dieu, même s'ils n'ont pas l'habitude encore de participer à la vie de l'Église.

Il est bon que nous priions ensemble d'un cœur uni. Que tous nous grandissions dans l'Amour de Dieu, pour vivre de manière nouvelle de la joie d'être chrétien.

Je vous attends tous le 29 novembre 2025 à La Roche-sur-Foron.

AIMER SON PROCHAIN !

Un docteur de la Loi, une mise à l'épreuve et une interrogation sur la vie éternelle conduisent Jésus à raconter cette parabole, traditionnellement appelée du Bon Samaritain. L'attitude des trois personnages envers l'homme blessé au bord du chemin illustre l'interpellation que Jésus adresse à son interlocuteur : « *À ton avis, qui s'est fait le prochain ?* » Jusque-là, aimer son prochain pouvait être compris comme aimer ceux qui nous sont proches.

Désormais, la dynamique est inversée car Jésus invite à se rendre prochain de celui qui souffre. Autrement dit, il ne s'agit plus de se demander qui mérite notre amour, mais de savoir comment se rapprocher de celui qui est dans la détresse. Le prochain n'est pas seulement celui qui est géographiquement, socialement ou religieusement proche. Il est aussi celui qui agit avec amour et compassion, comme le Samaritain de la parabole. Il est aussi n'importe quel être humain plongé dans le malheur, comme l'homme roué de coups. Aimer son prochain comme soi-même, se faire le prochain de celui qui souffre, c'est du concret, et nous voilà invités à faire de même. Jésus est le vrai Samaritain. Il n'a pas aboli, mais il a accompli la Loi. Par sa naissance, sa mort et sa résurrection, il s'est rendu prochain de notre humanité vouée à la mort. Il l'a délivrée. Et il l'a menée à la vie éternelle.

Qu'est-ce qui me touche dans cette parabole ?

Qu'est-ce que j'apprends de la mission de Jésus ?

Comment mettre en pratique l'amour du prochain aujourd'hui ?

Karem Bustica,
rédactrice en chef de Prions en Église